



104

「あいさつ」

みなさまお元気ですか？

小田啓二でした！

本年は、国際本部の活動が増え日本を離れる日が多いにも関わらず、各支部におかれましては、活動地域で堅実に活動を続けていただき感謝致します。

東日本大震災後は、アメリカを始め、世界各国の支部(韓国・フィリピン・イスラエル・イタリア・イギリス・オランダ・デンマーク・スウェーデン・ブラジル・ペルー・エクアドル)から、被害状況を心配してお見舞いの連絡がありました。半年が過ぎた今でも、「日本の復興は進んでいるのか？」と言う言葉が挨拶代わりとなっており、また「出来る事があつたら言つてほしい」の問いかけに、国を超えたGAの絆を感じます。

国際本部の現状です。



イタリアは、既存の防犯団体がGAに名称を変更し、既に六支部一五〇人以上が赤いベレー帽で活動中です。食事の炊き出しや、衣料・食糧を配り、ホームレスの支援も行っています。

ブラジル・リオデジャネイロ支部では、二〇一四年開催のFIFAワールドカップに備え、毎週三回のパトロールを実施しています。最近、自転車を導入し、長い海岸をカバーできるフットワークができました。



フィリピン支部は、警察と共に市民向けの防犯教育活動を行っています。



先ほど大会が行われたハワイ支部では、薬物(ICE)乱用防止に力を入れて、地元住民達がその

地に根付いた活動を続けており、現地の人たちからの信頼の厚さを感じました。

米国シカゴ支部では、雇用情勢が悪く治安も悪化している為、サードレベルを中心にパトロールを編成し日々、活動に取り組んでいます。

同じ時を共有する仲間の繋がりを強く感じています。これからの日本は、大きな困難を克服する為に、国民皆で努力することになりますが、GAの目的である、安全で安心できる社会づくりを達成できるように、日々の活動に精進しましょう。



私たちは、世界中の仲間と繋がっております。一人ひとりの活動が確実に、非行や犯罪の抑止の成果をあげているのです。

エンジェル・オブ・ザ・イヤ

九州最大の繁華街・福岡天神より

福岡支部 DUCK!

1 GAに入ったきつかけ

福岡支部が二〇〇三年に設立され、半年くらいたった時の話です。

「当時、自分が住んでいる地域では、ひたたくりや車上荒らしなどの事件が多く、身の周りに犯罪が多いと感じたのがきっかけでした。

安全大国と言われる日本でも、毎日のようにテレビでは、様々な事件が報道されており、身の回りで被害にあつた人も少なくはありません。街の中心地の喧騒の中、閑静な住宅街であっても、日常生活のどこにも犯罪は存在し、いつ犯罪に巻き込まれるかも知れません。改めて、防犯対策を取る事の必要性があるかと思ひます。

2 普段の仕事との両立

福岡支部では毎週、金曜の夜から土曜日に掛けて、天神地区にある警固(けご)公園で、防犯相談テントを設置し、夜の治安を守っております。

天神地区は、九州最大の繁華街であり、同じ福岡市にある中洲・南新地と、福岡市の中心的な商業地区です。中洲は、会社員が多い場所であり、天神地区は若者が多い場所です。商業ビルやオフィスビル、学校が多く、飲食店も充実しており、毎週金曜・土曜日ともなると、多くの若者が賑わっています。警固公園は、その様な街の中心地天神地区の中にある五つの公園の内、駅に最も近く周りが商業ビルや飲食店に囲まれた場所にあります。毎週金曜日、テントの設置から撤去まで、一人の時もあれば他のメンバーと一緒に、公園の中の治安を守りつつ、訪れてくる人とのコミュニケーションを取りながら夜を過ごします。

平日は、遺跡の発掘作業や、大気などの環境調査、交通量の統計を測ったりする仕事をしており忙しく、防犯テントが土曜日の朝に終わり、家に帰ってからは、疲れて日中ははずっと寝ている事も多く、日曜日にも寝て過ごす日もあります。

メンバーを増やし、多くの人たちに参加して頂きたいと思っておりますので、福岡支部でも、市民の皆さまの参加を心待ちにしております。

3 活動を通じて



防犯テントを設置し、はや一年半以上の月日が経過しました。色々な人たちが訪れ、常連も増えました。

4 今後の目標

多くは十代・二十代の若者で、夜の店で働いている男性や女性、スケート・ボードをする為に来る若者達や、ストリート・ミュージシャンなどです。しかし中には、漫画家を目指している高校生が、作品作りに行き詰まって息抜きに来たり、家庭の事情で屋外でしか歌を唄えずに、公園まで来て熱唱しに来る年配の男性など、様々です。

「今は、良い状況が出来あがっています」



- ① 喫煙をしない
- ② 飲酒をしない
- ③ ドラックを使用しない

「未成年も訪れる公共の場で、年齢の近い成人した若者が、ルールを守るお手本になってくれます」

「います」

また、月に1度、町内会の環境美化活動にも、防犯テントが終わった朝から参加しており、地元の人たちとの交流情報交換と街の美化活動を通じ、綺麗な街づくりを目指しております。街の美化を維持する事は、そこで生活をする人たちの意識が、誰かがやるのではなく、自分がやるという気持ちになることです。良い状況とは人の心のあり様だと思ひます。





104

未来を支える若者達！ シニアメンバーの紹介！

現在、ジュニア・エンジェルスとして活躍しているメンバーのご紹介をします。
まずは、柏支部長、パンチのお子さんP JとRioです。PJは高校受験を控え、第一志望校に合格する為に奮闘中です。RIOも今年から中学生に進級し、部活動と新生活に一生懸命です。

次に、副理事長イトのお子さん DaisyとJackです。二人とも、今年の東京ファミリー体験広場に参加し、GAブラスで活動してくれました。Daisyは女子バスケット部に所属しております。

Jackは最年少、少しヤンチャで着ぐるみのロッキー君に興味津々。もう少し大きくなったら、是非ロッキー君に入ってもらい、イベントサポートに参加してくれるでしょう。

武蔵野支部ソルダのお子さんの Teaも、東京ファミリー体験広場に参加してくれました。「お父さんの姿がカッコいい」と、照れくさそうに言っており、父親なら嬉しい一言です。

最後に、東京ファミリー体験広場子ども実行委員会に出席し、当日上演する



防犯についてのお芝居の台本作りや、本部の運営側として実行役をしてくれたのが、川口支部エンゾのお子さんの Rubyです。「GAにはベレーとカラーズに憧れて参加しました。イベント参加などでした。イベント参加など

一般の人が経験できないような貴重な体験ができ、ボランティア活動を通して人に感謝されるのが嬉しいです」
これからものと、色々な体験を通して成長してくださいね。

匿名通報ダイヤル

2011年、子どもや女性を守るための「匿名通報ダイヤル」では警察庁の委託を受けて、少年の福祉を害する犯罪、児童虐待事案、人身取引事犯等の子どもや女性が被害に遭う犯罪の情報をフリーコール及びインターネットにて匿名で受付けています。

◆子どもや女性を守るための「匿名通報ダイヤル」◆
0120-924-839 (受付時間: 平日 9:30~18:15)
<http://www.tokumei24.jp>

犯罪に巻き込むのも大人。
犯罪から助けるのも大人。



匿名通報ダイヤルポスターが ティファ・スペクターさんに!

今年度、10月1日より、警察庁委託事業「匿名通報ダイヤル」のポスターに、GAのサポーターの、ティファ・スペクター氏が協力して下さいました。

毎週出演しているテレビ番組でも紹介をして頂き、匿名通報ダイヤルの周知を図り、子どもや女性が被害に遭う犯罪抑止の為に、ご協力をいただきました。

これからもガーディアン・エンジェルスは、将来の日本の為に、子ども達が安心して生活できるよう、協力をさせていただきます。ポスターは各都道府県の交番等に貼り出されます。



新しく入荷したグッズの紹介!!

まず始めに、ウィンタースポーツで有名なロシニョール社製のGAロゴ入り、シェル・ジャケットです。スタイリッシュなデザインで、カーティスお気に入りのアイテムです。これを着ていると、とてもスマートに見えます!

お値段は¥15,000の数量限定販売です。
次のご紹介は、アメリカで人気のサバイバル・ブレスレットです。パラシュード・コードにも使用される素材で織り込み、剛力かつ柔軟なブレスレットで、ほどくと非常時用ロープとして活用できます。

お値段は¥1,500!! お申込みは jimukyoku@guardianangels.or.jp まで

価格
ジャケット
15,000円
サイズ
男性用...S・M
女性用...L・XL



ご寄附のお願い

ご協力の程よろしくお願ひいたします。

ゆうちょ銀行振替口座 00130-9-549237

または

三菱東京UFJ銀行 赤坂支店 普通預金 5190124

口座名義 特定非営利活動法人

日本ガーディアン・エンジェルス

日本ガーディアン・エンジェルスは、国税庁から認定NPO法人(国税庁課法11-78)として認定されています。寄附金は、寄附金控除等の対象になります。



事務局だより

5月より本部事務局に勤めております、Gram (グラム) と Sean (ショーン) です。グラムはよく、「K (キロ) が足りないんじゃないか」と言われ、Seanは読み方を間違われる事が多ので、是非覚えて下さい。

私たちが事務局に来てから、半年程の月日が経ちました。いつも、各支部長さんを始め、メンバーの皆さんにはお世話になっております。毎日のようにメールが送られ、「うるさいメールだ!」と思われる事かと思いますが、これからは沢山ご連絡がいきますので宜しくお願い致します。

我々も、メンバーの皆さんの活動の後方支援として全力でバックアップをしていきます。

6月25日の南三陸にて

